
 PREFEITURA MUNICIPAL
DE BOTUCATU

   
     

Botucatu, 29 de dezembro de 2023.

Ilmo. Sr. Silvio

Vereador da Câmara Municipal de Botucatu - SP

                                                                                    Caio Galvão Scolástico,

Engenheiro  Eletricista,  vem,  perante  Vossa  Excelência,  em  resposta  ao

Requerimento  nº690,  aprovado  na  Sessão  Ordinária  de  13/11/2023,  de

autoria  do nobre Vereador  Silvio,  através do qual  solicita:  “Informações e

outras providências acerca dos postes de madeira existentes em nosso

município ”, dizer o que segue:

Primeiramente  vimos  informar  que
postes de madeira, em quase que sua totalidade não oferecem riscos, pois
são de madeira de Aroeira, tendo esta resistência física até maior do que os
postes de concreto e também grande resistência ao apodrecimento.

Informamos também que a prefeitura
aciona a CPFL somente sob demanda da população quando há alguma sus-
peita de risco, sendo que a análise do risco e necessidade da substituição do
poste fica por conta da CPFL.

Lembramos que pelo fato de a CPFL
ser uma concessionária, todos os programas de investimentos são regrados
pela ANEEL e Ministério de Minas e Energia, atendendo a resoluções impos-
tas por estes órgãos, não havendo meios para que o município obrigue este
tipo de substituição se isto não for imposto pela lei.

Adiantamos também que, em contato
com a CPFL sobre o tema, está sendo elaborada por esta concessionária
uma resposta contendo informações mais precisas,  tanto da parte  técnica,
quanto legal.

    Aproveito a oportunidade para

apresentar protestos de estima e consideração.

Atenciosamente,

Caio Galvão Scolástico

Eng . Eletricista – Zeladoria Municipal

 


